
Les noms en –ail , -eil , -euil, -ouil
.
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une médaille

une bouteille

un feuillage

il se mouille

un portail

le soleil

un fauteuil

le fenouil

-aill, -eill, -euill , -ouill
se rencontrent :

• dans des noms féminins
• à l’intérieur d’un mot
• dans des verbes

-ail, -eil, -euil , -ouil
se trouvent uniquement 

à la fin d’un mot masculin

Les noms masculins formés à partir du nom feuille s’écrivent lle : un portefeuille

Lorsque le son [oej] est précédé d’un c ou g, on écrit ueil au lieu de euil: un recueil, l’orgueil


